

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Gelar Giat Silaturahmi dan DDS untuk Masyarakat yang Berkualitas

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 24, 2023 - 15:16



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Gelar Giat Silaturahmi dan DDS untuk Masyarakat yang Berkualitas

Sukabumi, 22 November 2023 - Pukul 16.00 WIB hingga selesai, AIPDA Nanang Yussrah Fitriono, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Datar Indah, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Dialog Dengan Sebutan (DDS) di Kp. Cileutik Rt 02/003. Kegiatan ini menjadi wujud dari upaya membangun kedekatan dengan

masyarakat dan menyampaikan himbauan positif guna menciptakan lingkungan yang aman dan berkualitas.

Dalam silaturahmi tersebut, AIPDA Nanang Yussrah Fitriyono menyampaikan beberapa himbauan kepada warga Desa Pasir Datar Indah, antara lain:

1. **Menghindari Kegiatan Negatif:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk mampu menghindari kegiatan-kegiatan yang bersifat negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan keluarga. Himbauan ini sebagai upaya preventif untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan tersebut.
2. **Selektif dalam Pergaulan:** Warga diminta untuk selektif dalam memilih lingkungan pergaulan. Keberadaan Bhabinkamtibmas tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan suasana yang sehat dan harmonis.
3. **Melaporkan Kegiatan Menyimpang:** Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk aktif memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terkendali.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, sekaligus memberikan pemahaman dan kesadaran akan pentingnya peran bersama dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan. Melalui silaturahmi dan DDS, diharapkan masyarakat Desa Pasir Datar Indah semakin sadar akan peran positifnya dalam menciptakan lingkungan yang berkualitas.